



# 学び舎（松島中学校だより）

令和5年度 第14号 令和5年9月1日（金） 文責 校長 松田 真也

長かった夏休みも終わり、本日から2学期がスタートしました。真っ黒に日焼けした生徒、みんなに会えて嬉しそうな生徒、少しけだるそうな生徒、様々な表情を浮かべて登校してきました。私は、この夏、大きな事故や事件もなく、元気に登校した全校生徒が、始業式で一堂に会した顔を見て、大変嬉しくなりました。

いよいよ2学期がスタートします。この2学期も、この「学び舎」で、子どもたちの沢山のドラマが展開されていくのを楽しみにしています。



キキョウ（桔梗）

## 新しくお二人の先生が着任されました！！

そんな2学期のスタートにあたり、新しく2人の先生方をお迎えしました。



堀江 貴子 先生



リンジー先生

特別支援教育補助員の「堀江 貴子 先生」、とALT（英語指導助手）の「リンジー先生」です。堀江先生は、姫戸町在住で、剣道が得意です。特別支援学級だけでなく、どのクラスにも交流で行かれますので、よろしくお願いします。

ダフィー・リンジー・ケイ先生は、アメリカ合衆国ジョージア州出身です。エリン先生に代わって火曜、水曜に本校に授業に来られます。生徒の皆さん、気軽に話しかけてください。

## 2学期最初の表彰から

2学期の始業式で、表彰を行いました  
○「楽しい子育て全国キャンペーン」  
**三行詩コンクール**（PTA連合会主催）

【郡市の特選（県へ出品）】

- ・ 2年B組 塩平 乙葉さん
- ・ 2年A組 中崎 理乃さん
- ・ 2年A組 尾上 季月暖さん

【郡市の入選】

- ・ 2年B組 諸井 椿妃さん
- ・ 2年A組 白濱 菜々さん

○女子バレー部1年生大会

新和中学校との連合チームで準優勝  
福山華里奈さんが、協会長賞を受賞



女子バレー  
新和中学校  
との合同  
1年生チーム

## 「学校保健委員会」から

8月28日（月）に今年度第1回の**学校保健委員会**を行いました。これは、学校医、学校歯科医、学校薬剤師の先生方や市の保健師の方に集まっていただき、本校生徒の体と健康について、ご意見やご助言をいただき、今後の健康増進につなげるものです。

次のような意見が出されました。

○ここ数年、**体力**は県平均よりも低い。**肥満傾向**の生徒も県平均より多い。この現実を踏まえ、**運動不足**の解消と、**間食**を減らす等の対策を、体育の授業だけでなく、体育委員会や保健委員会で取り組む。また、家庭と一緒に進める必要がある。

○**虫歯**の保有率は昨年度より減少したが、まだ県平均よりも高い。まだ治療に行っていない者もいる。**保護者の理解と協力をお願いしたい。**

○**睡眠不足**にメディアの使い方が関係している。保健委員会による呼びかけをお願いしたい。



左から  
市の保健師、  
学校医、  
学校歯科医、  
学校薬剤師、  
の先生方

# 保護者の皆様のご協力に感謝！！

## 8/23 P T A 美化作業 8/24 P T A ミニバレー大会

8月23日(水)の夕方、沢山の保護者の皆様にご協力いただき、「**P T A 美化作業**」が行われました。平日の夕方ということでお仕事もある中、残暑厳しい中、沢山の皆様にお集まりいただき、地区ごとに6つの場所に分かれて、草刈りや側溝の泥上げなど行っていただきました。P T A 厚生美化委員会をはじめ、多数の保護者の皆様のお陰様で、見違えるほど校地内がきれいになり、とても**清々しい気持ち**になります。生徒は、**きれいな環境**で2学期の学習が進められます。**保護者の皆様、ありがとうございました。**



また、8月24日(木)には「**P T A ミニバレー大会**」が行われました。21日(月)、22日(火)の練習会からたくさんの皆様にご参加いただき、大会本番の学級対抗戦(職員チームも入れて8チーム)では、和気あいあいとした中に熱い試合が繰り広げられました。千原P T A 会長をはじめ、本部役員や体育委員、学級委員の皆様に、準備や運営、選手集めなどをしていただき、4年ぶりのミニバレー大会の開催にこぎ着けました。豪華な優勝賞品や抽選会の景品まで準備していただき、大会を盛り上げていただきました。**優勝は2年A組、2位は1年A組Aチーム、3位は3年A組**でした。



本部と体育委員による開始式



コートでは、熱い戦いが繰り広げられ・・・



豪華な賞品の行方は・・・



優勝は2年A組。おめでとうございます。

この大会の大きな目的は、「**親睦**」でした。各学級の保護者や教職員のそれぞれのチームで、ボールを追いかけて、声を掛け合い、しっかりと親睦が深められました。この保護者の皆様の姿は、今後の学校教育活動に、生徒たちの活動にも活かされることと思います。

**保護者の皆様、本当にお疲れ様でした。**



子どもの体操服で、ハッスルプレー。  
大会を盛り上げてくださった3年生の保護者の皆様